
CÂMARA MUNICIPAL DE
SANTO ANDRÉ

OFICIO 01j2021-CPI ENEL

Santo André, 24 de Agosto de 2021.

A Associação Comercial e Industrial de Santo André

Ao lIustríssimo Senhor

Pedro Cia Junior

Presidente

Solicitamos, com a finalidade precípua de instruir os presentes autos da Comissão
Parlamentar de Inquérito que investiga possíveis irregularidades na prestação de serviço da empresa
permissionária do serviço publico de eletricidade - ENEL,conforme os seguintes quesitos:

a) Quantidade de reclamações recebidas por esta douta associação, a respeito de má
prestação de serviços oriundas de abusividade na verificação de consumo de eletricidade
por parte dos empresários e empreendedores no município de Santo André.

b) Em tese, qual foi a orientação bem como direcionamento dado pela ACISA aos
empresários e empreendedores?

c) No que se refere aos associados da ACISA, durante a pandemia, quantos desses
empresários e empreendedores deixaram de atuar no município?

Requeremos que tais informações nos sejam prestadas no interregno de lS dias, prazo
administrativo, visto que como é cediço nos procedimentos de CPI's.

Atenciosamente,
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OR. MARCOS PINCHIARIRENATINHO DO CONSELHO, - ~ ,
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Vereador

Vereadora

BAHIAORA. ANA VETERINÁRIA

Vereador

Vereador

OR. PEORO AWAOA
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